N° 1- ACTIVIDADES DEL GOBERNADOR EL GOBERNADOR INAUGURA OBRAS EN T. M. ANCHORENA

El gobernador de la Provincia, ingeniero Carlos Verna presidirá mañana en Tomás Manuel Anchorena, la inauguración de diversas obras públicas entre las que se cuenta dos viviendas de servicio, un laboratorio comunitario de análisis clínicos y una vivienda PyM con local de panadería, en consonancia con los actos centrales del 97º aniversario de la localidad.

La jornada festiva plena en inauguraciones comenzará por la mañana a poco de la llegada del primer mandatario, quien estará acompañado entre otros por el secretario de Asuntos Municipales, Rodolfo Calvo y el presidente del IPAV, ingeniero Jorge Tebes.

Luego de ser recibida la comitiva por el intendente municipal, Roberto Holgado, concejales y vecinos, tendrá lugar la ceremonia por el aniversario, en la que hablarán el jefe comunal y el ingeniero Carlos Alberto Verna.

Sobre el mediodía se realizarán los cortes de cintas para dejar inauguradas las obras citadas se descubrirá una placa con el nombre de "Aldo Atilio Argañin" en el Estadio Municipal de Fútbol.

Operatorias habitacionales

Dentro de las operatorias habitacionales en Anchorena actualmente hay proyectadas cuatro ampliaciones de viviendas correspondientes a la tercera etapa del programa Provincia y Municipio.

Por ese mismo plan, mañana se entregará una vivienda que tuvo un costo de \$ 20.323.00.

En etapas anteriores, durante 2006, se entregaron tres casas del PyM con un costo total de\$ 60.969.

En torno a las viviendas de servicio con destino a Seguridad, están próximas a habilitarse dos unidades por un montode \$ 60.990.

Anteriormente, durante 2006, también para Seguridad, fueron entregadas dos unidades, que costaron \$ 60.990.

En 2005 se entregaron tres viviendas PyM de la tercera etapa, cuyo costo ascendió a \$ 40.646. A través de la segunda etapa, ese mismo año, se inauguraron dos unidades PyM de \$ 34.451,42 como suma total.

Para la quinta etapa del PyM se está completando el trámite administrativo para cuatro unidades habitacionales más cuya suma global será de \$ 140.000.

Nº 2 – INFORMACIONES DE GOBIERNO

- -EQUIPAMIENTO PARA ESCUELAS TÉCNICAS.
- -EXPO-TERNERO 2007 EN GENERAL ACHA.
- -SEMINARIO DE PLANIFICACIÓN ESTRATÉGICA POLICIAL.
- -ANCHORENA TENDRÁ GAS NATURAL.
- -ENERGÍA. REFUERZO PARA E. CASTEX, WINIFREDA Y M. MAYER.
- -ANIVERSARIOS DE PUEBLOS.
- -PREVENCIÓN DE ADICCIONES.
- -CAPACITAN CONTRA EL MALTRATO A ADULTOS MAYORES.
- -HABILITAN HORARIO ESPECIAL PARA TRAMITAR DNI.
- -PLAN DE ACTIVACIÓN GANADERA.
- -MAESTRO EN ECONOMÍA DOMÉSTICA.
- -PIDEN INFORMACIÓN SOBRE CAMIONERO DESAPARECIDO.
- -CASTILLO DEL PARQUE LURO CERRADO.

-CARTELERA ARTÍSTICA.

Nº 2 – INFORMACIONES DE GOBIERNO

EQUIPAMIENTO PARA ESCUELAS TÉCNICAS

Dos licitaciones se realizaron en la sede de la Subsecretaría de Coordinación del Ministerio de Cultura y Educación la para la adquisición de equipamiento destinado a las escuelas de educación técnica de la provincia.

La licitación Pública Nacional Nº 1 -Ley de Educación Técnico Profesional Nº 26058-para la adquisición de equipos técnicos de laboratorios cuyo presupuesto oficial asciende a la suma de \$ 409.415.

La licitación Pública Nacional Nº 2, en el marco de la citada ley, se refiere a la adquisición de tornos para talleres y el presupuesto oficial fue de \$ 142.480.

Los actos licitatorios estuvieron encabezados por la subsecretaria de Coordinación del Ministerio de Cultura y Educación, Prof. María Cristina Garello y responsables del Área Contable de esta Subsecretaría. En ambos casos fueron dos las empresas oferentes.

EXPO TERNERO 2007 EN GENERAL ACHA

Autoridades de la Subsecretaría de Asuntos Agrarios encabezadas por el titular de esa repartición, doctor Enrique Schmidt, concurrirán mañana sábado al acto de apertura, a las 16:00, de la Expo Ternero 2007 en el predio de la Sociedad Rural de General Acha.

La muestra, en este caso netamente ganadera, renueva su apuesta a través de un trabajo organizativo que se supera año a año donde se ofrecen distintas exposiciones a cargo de especialistas en el tema para orientación de los productores agropecuarios.

En el caso del Gobierno provincial, estará presente a través de un stand que resalta los aspectos más sobresalientes del área productiva. En este caso, el subsecretario Smidht evacuará todas las dudas que tengan aquellos productores, acompañado por un equipo de técnicos que va a estar explicando sobre el Plan Provincial de Activación Ganadera; el Plan de Activación Ovina, Plan de Porcinos, los dos programas de Equinos (pura sangre y caballo de polo).

A la vez, técnicos explicarán distintos aspectos de la emergencia agropecuaria mientras que otros especialistas se referirán a práctica de siembra directa para suelos salinizados en el norte tal el caso de los Departamentos Maracó y Trenel y sobre las casillas agrometeorológicas, un indicativo del estado general de los suelos, del tiempo y pronósticos, distribuidas en distintos lugares de la provincia.

También visitará la Expo Ternero Dardo Chiesa, flamante director del Instituto de Promoción de Carne Vacuna Argentina, con quien los productores ganaderos podrán evacuar dudas, interiorizándose sobre los ejes que se manejan a través de ese organismo y nuevas políticas para inserción de exportaciones y posibilidades que tiene la Argentina en el mercado cárnico a nivel mundial (Estados Unidos, Canadá, Comunidad Europea y otros países limítrofes como Chile, Brasil o Uruguay).

SEMINARIO DE PLANIFICACIÓN ESTRATÉGICA POLICIAL

El dictado del Seminario denominado "Planeamiento Estratégico y Ciencias Sociales", organizado por la Policía de la Provincia y auspiciado por la UNLPam, comenzó hoy y se extenderá hasta el mes de setiembre del presente año, como parte de la permanente capacitación del personal policial implementada por el Ministerio de Gobierno, Justicia y Seguridad de La Pampa.

Estas actividades se desarrollan teniendo en cuenta los distintos cambios socioculturales acaecidos en la comunidad, los que exigen una mayor preparación profesional del personal.

El perfeccionamiento plantea como objetivo mejorar el desempeño de los miembros de la fuerza de seguridad, a partir de la capacitación continua de sus recursos humanos y fortalecer la mirada humanística y social en la formación de los cursantes. Propiciar un análisis de los distintos fenómenos sociales, conocer los nuevos enfoques que regulan principios y normas legales del accionar policial y brindar elementos que les permitan a los cursantes, realizar su posición personal sobre las temáticas abordadas.

Destinada a los oficiales superiores, oficiales jefes y personal subalterno de la Policía de la Provincia, estará a cargo de distintos profesionales, quienes abordarán las áreas de sicología, sociología, antropología, geopolítica, recursos hídricos, planificación estratégica y planificación institucional.

El mismo se desarrolla en el marco del Convenio de Reciprocidad firmado entre el Ministerio de Gobierno y la Universidad de La Pampa.

La apertura de esta Jornada tuvo lugar en horas de la mañana, en la sede de la Facultad de Ciencias Humanas y estuvieron presentes el titular de la cartera de Gobierno, Justicia y Seguridad Dr. Rodolfo Gazia, el Jefe de la Policía de la Provincia Comisario General ® Ricardo Baudaux, la Subsecretaria de Justicia y Registro Público Dra. Laura Tapia y el Decano de la Facultad de Humanas Prof. Jorge Saab, entre otros.

Personal policial con mayor conocimiento

Luego de la entonación del Himno Nacional y de la lectura de las Resoluciones que determinan el dictado de este Seminario, se dirigió a los presentes el Jefe del Dpto. Operaciones de la Policía Comisario Inspector Omar Munita, sosteniendo que "la complejidad social de la actualidad y el avance de tecnología, requieren una presencia de personal policial, cada vez con más conocimiento".

Remarcó que la política educativa institucional se basa en una capacitación que desarrolle nuevas aptitudes a nivel personal, interpersonal, ético, contextual y circunstancial, para que los agentes puedan responder con más eficacia y adecuarse a los cambios sociales.

"En una sociedad globalizada -dijo finalmente- no podemos menos que trabajar fusionadamente con las instituciones del Estado, la participación de los profesionales y de la comunidad, con el objeto de consolidar los servicios propiciados a los vecinos".

El conocimiento como herramienta

Seguidamente el Decano de la Facultad de Ciencias Humanas Prof. Jorge Saab manifestó su complacencia por continuar con este tipo de actividades. Y en este sentido

Fecha: 13-04-2007

enfatizó que "el conocimiento en este caso es brindado como herramienta, ya que no se puede avanzar sobre cuestiones sociales, sin conocerlas".

..//

Por otra parte remarcó que esta actividad es la continuación de la visita que el ministro Gazia hizo el año pasado al Consejo Superior. "Si bien ambas instituciones Policía y Universidad, no siempre han ido de la mano, este hecho es interesante, por lo cual recibe el beneplácito de esta casa de altos estudios", concluyó el profesor.

Es necesario conocer la realidad

El ministro Gazia al cerrar el acto exteriorizó su alegría por estar nuevamente en la Universidad, en este caso representando a la institución policial.

Recordó su visita al Consejo Superior de la UNLPam a poco de asumir, como reconocimiento a dicha casa de altos estudios. En este intercambio nos beneficiamos todos - aseguró-, la policía se beneficia adquiriendo mayores conocimientos y la Facultad por permitirle cumplir actividades en contacto con la sociedad".

Aseguró mas adelante que "a los fenómenos sociales no se los modifica solamente con conceptos de autoridad, sino conociéndolos y tratando de transformar esa realidad que genera esos hechos, los cuales se pueden traducir en ilícitos. "Y esta no es una tarea especifica de la fuerza de seguridad, sino que es en conjunto, aunque es necesario tener en dicho ámbito, recursos humanos y equipamientos adecuados", culminó el funcionario.

ANCHORENA TENDRÁ GAS NATURAL

Se firmó esta mañana aquí el contrato para la provisión y distribución de gas natural a la localidad de Tomás Manuel Anchorena, obra estipulada en la suma de \$ 1.143.775,13, con valores a enero de 2007, lo que significa una disminución con respecto al presupuesto oficial del 15,98 por ciento, previéndose un plazo de 120 días corridos para los trabajos.

El compromiso documental fue rubricado por el ministro de Obras y Servicios Públicos, ingeniero Julio Bargero; el director general de Obras Públicas, ingeniero Julio Rojo, ambos en representación del Estado y por el titular de la empresa ILKA Construcciones SRL, Luis Angel Moldovan.

Concluido el acto el ministro Bargero hizo referencia concreta a las obras que van a comenzar a la brevedad, puntualizando que se extenderá un gasoducto desde la planta reductora en Miguel Riglos, saliendo con una cañería de 90 mm. en forma paralela al Ferrocarril conduciéndola hasta Anchorena.

Son aproximadamente 16 km. de cañería de gas de entre 90 y 63 mm. que incluyen la red de distribución en Anchorena, más la colocación de todos los artefactos de entrega (reguladores, medidores, casilla para el gas).

Estimó Bargero que en la segunda quincena de agosto estarán terminados los trabajos si no surgen inconvenientes. Indicó luego que la expectativa de los vecinos de Anchorena es muy grande porque hace años que vienen reclamando el gas para el pueblo.

La obra tendrá en principio unas 125 conexiones domiciliarias a las que podrán sumarse otras en el futuro.

El ingeniero Rojo completó algunos datos de este emprendimiento de conexión y provisión de gas que tendrá una cañería de baja presión, tomando de una planta reductora en Riglos, con 11 km. de cañería de 63 milímetros, haciendo posteriormente una distribución

Fecha: 13-04-2007

interna de 90 mm. en el recorrido restante. "En el caso que haya alguna construcción que no quedó dentro del proyecto se agregará sin ningún inconveniente", añadió.

..//

El representante de la empresa ILKA, Luis Moldovan se refirió a los plazos indicando que a partir de la firma del contrato hay normalmente 20 días corridos para poder iniciar las tareas. "De cualquier manera -expresó- tenemos avanzados todos los aspectos que hacen a la organización para el comienzo de la obra que va a contar con operarios de Santa Rosa y otros que se van a tomar de la zona de Anchorena", alcanzando a unas 30 personas aproximadamente y se avanzará todo lo posible para que en algunos meses de invierno los beneficiarios puedan tener el gas natural en la puerta de su casa y usarlo".

ENERGÍA. REFUERZO PARA E.CASTEX, WINIFREDA Y M. MAYER

En la Administración Provincial de Energía se firmó el convenio entre el titular del área, Ing. Carlos Alberto Llinás, y Néstor Abel Pastorutti, representante de la Empresa Proyección Electroluz S.R.L. para la provisión, construcción, montaje y puesta en servicio de la Estación Transformadora Mauricio Mayer 132/33/13,2kV; y la línea de Media Tensión 33kV que la unirá con el Pórtico Ruta Nº 10 de la Línea de Media Tensión.

Esta obra tiene un costo de \$9.300.720 y vinculará las localidades de Winifreda y Eduardo Castex.

El aumento de la demanda energética en Eduardo Castex, Colonia Barón, Winifreda y la zona de influencia provocó la necesidad de contar una nueva estación transformadora que abastezca a esta zona, para no comprometer el funcionamiento de las Estaciones ubicadas en Santa Rosa y General Pico. Por tal motivo se decidió la construcción de una nueva estación que aumente la potencia disponible del área.

El nuevo transformador posee una potencia de 15/15/10 MVA. y operaba en la estación de Santa Rosa, desde donde se lo trasladó hasta la Localidad de Mauricio Mayer.

Se construirá el pórtico de derivación, mencionado anteriormente, que estará ubicado en la intersección de la línea de 33kV con la Ruta Provincial Nº 10, para permitir asegurar y mejorar la calidad del servicio eléctrico en ambas localidades y a las comunas interconectadas desde la Estación Transformadora 132/33kV, que se construirá sobre la línea de 132kV, que interconecta las ciudades de Santa Rosa y General Pico, a la altura de Mauricio Mayer.

ANIVERSARIOS DE PUEBLOS

Tomás M. de Anchorena, 14 de abril de 1910

Fundador: Tomás Manuel de Anchorena.

Motivo de la fecha de fundación: Inauguración de la estación del ferrocarril.

Departamento: Atreucó.

Organización comunal: Municipalidad.

Cantidad de habitantes urbanos del último censo nacional: 288.

Mañana se cumplirán 97 años de la jornada en que fue inaugurada la sede ferroviaria de Anchorena, al mismo tiempo que en terrenos del ferrocarril se colocaba la piedra fundamental del pueblo. El día significó la fundación de una nueva localidad, la primera en la

Fecha: 13-04-2007

línea de rieles que vino desde Villa Maza, provincia de Buenos Aires, que más al oeste incoporó también a las estaciones de Riglos y Cereales.

..//

Los Anchorena fueron dueños de esas tierras. Tomás Manuel, en el área más próxima al límite interprovincial, en tanto que Tomás Salvador de Anchorena tuvo posesiones más al oeste, lugar en que, luego de fallecido éste, su esposa Mercedes Riglos fundó la nueva población, a la que en homenaje a su padre le instituyó su nombre, Miguel Riglos.

Desde entonces, ambas localidades se desarrollaron en permanente relación entre sí. En el caso de Anchorena, se trata de un pequeño pueblo pero que aparte de la estación, sumó el funcionamiento de una estafeta de correo, organismo policial, juzgado de paz, registro civil y de la actual Escuela Hogar N° 117. El muncipio fue creado en 1946, por entonces como comisión de fomento.

Acerca de la producción, el mayor recurso fue siempre el agropecuario, en el que se destaca la alta presencia triguera.

El pueblo cuenta con pavimento tanto en parte urbana, como en el acceso y en la ruta provincial N° 14 que nace en sus proximidades. Se trata del camino que se extiende cercano a la antigua vía ferroviaria, o sea que pasa también por Miguel Riglos y Cereales, si bien en el caso de la ruta, su recorrido prosigue más hacia el oeste. En ese trayecto está el cruce con la ruta nacional 35, que se produce a 22 kilómetros y fracción al sur de Santa Rosa.

En cuanto a su ubicación geográfica, Tomás M. de Anchorena se sitúa a pocos pasos de lo que la antigua medición llamó Meridiano V. Respecto del sistema del Meridiano de Greenwich, la localidad se ubica entre los meridianos 63 y 64, a su vez que en latitud sur está poco más al norte del paralelo 37.

PREVENCIÓN DE ADICCIONES

Una jornada de trabajo sobre Prevención en Adicciones se realizará el lunes próximo organizada por la Subsecretaría de Abordaje de las Adicciones con el objeto de brindar capacitación a profesionales de distintas localidades pampeanas comprometidos y trabajando en esa completa problemática.

El encuentro tendrá lugar en el Centro de Día "Santa Rosa", ubicado en calle Palacios 1.350 a partir de las 08:00.

El temario a desarrollar es el siguiente:

"Políticas Públicas Juveniles y Espacios Puente de Inclusión" a cargo de la Lic. Laura Piñero y la Secretaria de Desarrollo Social de General Pico, Fernanda Alonso.

"Conceptualizaciones sobre Modelos de Tratamientos en Adicciones y Redes de Asistencia" a cargo del Lic. Oscar Molteni.

La presentación del taller ante la prensa será el mismo lunes a las 08:45 en calle Palacios 1.350.

CAPACITAN CONTRA EL MALTRATO A ADULTOS MAYORES

Comenzó hoy aquí una capacitación enmarcada en el programa de "Prevención de Discriminación, Abuso y Maltrato para Adultos Mayores" que cuenta con el aval de la

Fecha: 13-04-2007

Dirección Nacional de Políticas para Adultos Mayores, y la organización de dicha área a nivel provincial.

..//

El curso está a cargo de docentes de la comunidad con experiencia en la temática de la violencia, seguridad, salud y discapacidad y el equipo de trabajo está conformado por una coordinadora, un facilitador, coordinadores grupales, psicólogos y otros profesionales, contándose con la participación de una importante concurrencia.

El Coordinador de Políticas para Adultos Mayores de La Pampa, profesor Juan Carlos Gavazza, dio la bienvenida a los profesionales provenientes de la Capital Federal y de estamentos especializados en el tema, de nuestra provincia.

"Quiero agradecer especialmente el apoyo de Mónica Roqué en la figura de una de sus Coordinadoras de Programas Nacionales como lo es Marcela De Silvina, la presencia de los directores de las áreas sociales, de la directora de Discapacidad Laura Gómez entre otras importantes presencias profesionales", afirmó Gavazza.

Se refirió especialmente a la participación de la Subsecretaria de Justicia y Registro Público doctora Laura Tapia quién está acompañando las acciones a través de un programa estrechamente relacionado a la problemática convocante.

Gavazza relató que el organismo a su cargo tiene prácticamente dos años, teniendo en cuenta que la Coordinación se creó a finales del año 2004 y el año 2005 fue toda una labor relativa al diagnóstico. Ya en el año 2006 se comenzó a implementar acciones y programas y a construir el espacio, a través de un Decreto del gobernador Carlos Verna y que contó con el apoyo de todos los Ministros del Ejecutivo Provincial.

Reflexionó que, es muy importante reconocer "que nos equivocamos mucho y fue necesario así, para ir encontrando las verdades parciales para llegar a una verdad más grande y más cercana a la realidad".

"Llegamos a este abril del 2007 y nos encontramos con parte de las verdades que teníamos en ésta dinámica social vertiginosa, donde se hace necesario revisarlas nuevamente en forma constante, en las políticas y las acciones de los gobiernos", agregó el funcionario.

Fue contundente al afirmar que "solos no podemos con la problemática. Absolutamente no podemos -reafirmó- hay inquietudes, hay refuerzos y hay gente que se está capacitando permanentemente en la temática y la problemática del Adulto Mayor. Si no encontramos estas redes en la sociedad, si no se sigue capacitando gente, todos los temas que son desconocidos, evidentemente los vamos poniendo debajo de la alfombra", dijo.

María Eva Gómez -Capacitadora

La Operadora en Psicología Social María Eva Gómez brindó algunas precisiones sobre la forma en que se llevará adelante la capacitación comenzada en la fecha, cuya duración está estipulada en 6 meses.

El objetivo primordial de la capacitación es prevenir situaciones de discriminación, abuso y maltrato de personas adultas mayores en el marco de las perspectivas de sus derechos y está dirigido a profesionales, técnicos y personas que trabajan con adultos mayores.

La capacitación cuenta con 4 ejes centrales: Capacitación de profesionales, fortalecimiento, desensibilización y a un equipo interdisciplinario (orientará y asesorará sobre la vulnerabilidad, además de detectarla. Siempre hablando del Adulto Mayor).

Consultada sobre las soluciones en términos de corto, mediano o largo plazo al maltrato hacia los adultos mayores, respondió que "hay todo un proceso. Tenemos que

modificar conductas sociales. Siempre estamos privilegiando la etapa del niño o el adolescente y no así la del adulto mayor", afirmó.

..//

Cronograma de Actividades

Durante los meses de abril y mayo: capacitación y dictado de clases. Meses de junio y julio, reuniones semanales de intercambio, cuestionarios sobre discriminación hacia la Tercera Edad, grupos de reflexión y abordaje de diferentes situaciones.

Durante el mes de agosto: trabajo de sensibilización comunitaria. Charlas y talleres en diferentes entidades y/o organismos; trabajo de investigación en diferentes barrios de las distintas localidades.

El día 05 de setiembre: finalización del Programa. Atención y derivación de casos del equipo interdisciplinario y articulación con diferentes áreas.

HABILITAN HORARIO ESPECIAL PARA TRAMITAR DNI

Informó la dirección general del Registro Civil y Capacidad de las Personas, que desde el lunes próximo y hasta el 18 de mayo, habilitará un horario especial para efectuar trámites documentarios de 14:00 a 16:30, los días lunes, miércoles y viernes, en la sede del organismo, avenida San Martín 235 de esta capital.

Para efectuar nuevo ejemplar de DNI se recuerda a los ciudadanos, que deberán presentarse con una fotografía ¾ perfil derecho.

Para consulta de recepción de DNI, tendrán que presentarse con la constancia de solicitud.

Se reitera que todo trámite documentario es personal.

PLAN DE ACTIVACIÓN GANADERA

Continúa desarrollándose en distintas localidades pampeanas el programa de capacitación sobre el plan de activación ganadera que lleva adelante la Dirección de Extensión Agropecuaria del Ministerio de la Producción.

Los días lunes y martes en la ciudad de General Pico, en el predio de la Sociedad Rural habrá charlas a cargo de especialistas sobre "Doma Racional", en el horario de 09:00 a 12:00 y de 15:00 a 17:00.

Los días 18 y 19 se reiterará el curso sobre doma racional en Santa Rosa, en el predio de la Asociación Agrícola Ganadera y en el siguiente horario, de 09:00 a 12:00 y de 15:00 a 17:00.

Los especialistas continuarán los días 20 y 21 en la localidad de Macachín con el mencionado curso, en el establecimiento Haras Insausti, en horario de 09:00 a 12:00 y de 15:00 a 17:00.

Dichas capacitaciones a productores continuarán el día 23 en Caleufú, en el Salón Municipal de Actos a la hora 19:30 sobre "Control de Enfermedades Venéreas", el que se reiterará el 24 de abril en el salón del Centro Cultural de Miguel Riglos, a las 19:30 y el 25 será en el Salón del Instituto Agrotécnico de Rancul, a las 19:30.

El tema del control de enfermedades venéreas en los rodeos vacunos se trasladará el 26 a Macachín, en el Salón del Comedor Municipal, también a las 19:30 y finalmente el 27

Fecha: 13-04-2007

del corriente se llevará a cabo el curso en el Comedor Municipal de la localidad de Alpachiri, a la hora 19:30.

..//

MAESTRO EN ECONOMÍA DOMÉSTICA

El Ministerio de Cultura y Educación a través de la Dirección General de Educación Inicial y General Básica informó que a partir del lunes y por el término de cinco días hábiles se encuentra abierta la inscripción para cubrir el cargo de "Maestro de Pre-Taller niñas y varones en economía doméstica", interino, turno alternado, para la escuela de Irregulares Motores Nº 1 de Santa Rosa.

La inscripción se efectuará en la sede del Tribunal de Clasificación de Educación Inicial y General Básica, -Alem 251 de Santa Rosa- pudiéndolo hacer personalmente, o por interpósita persona debidamente autorizada o por pieza postal certificada.

Maestro para Anchorena y preceptor para Irregulares Motores

Por otra parte se encuentra en exhibición en el nivel de EDB el listado de "Maestro de Ciclo-Interino a Término- de Tomás Anchorena", y el listado para "Preceptor -Interino- para la escuela de Irregulares Motores Nº 1".

Los docentes inscriptos podrán acceder a los listados hasta el martes próximoinclusive en el Tribunal de Clasificación de E.G.B. -Alem Nº 251de Santa Rosa-.

En el caso del maestro de ciclo para Anchorena también se pueden dirigir a la Coordinación de Macachín.

PIDEN INFORMACIÓN SOBRE CAMIONERO DESAPARECIDO

El ministerio de Gobierno, Justicia y Seguridad a través de la Policía provincial difundió una solicitud de información ciudadana acompañada de una fotografía, sobre el joven camionero Gustavo García, DNI 26.171.754, desaparecido en la localidad cordobesa de General Deheza, el día 23 de marzo pasado.

El buscado tiene 31 años, 1,75 metros de estatura, cutis blanco, es delgado y tiene cabello castaño claro.

Al momento de su desaparición conducía en un camión Mercedes Benz 1114 cabina azul, caja amarilla clara, dominio ULK670.

CASTILLO DE PARQUE LURO CERRADO

El Castillo de la Reserva Faunística de Parque Luro permanecerá cerrado por 30 días, a partir del próximo lunes debido a la realización de trabajos para la puesta en valor, restauración y reciclaje del mencionado inmueble.

Así lo informó la Subsecretaría de Turismo que recordó que el caserón que albergara a Pedro Olegario Luro fue nominado "Monumento Histórico Nacional", que se realiza a través de la licitación pública Nº 31/05 del Ministerio de Planificación Federal, Inversión Pública y Servicios, más precisamente por la Dirección Nacional de Arquitectura.

Nuevo horario de atención en Turismo

La oficina de Turismo de La Pampa informó que desde hoy el horario de atención al público se extiende de lunes a viernes de 07:00 a 13:30 y de 16:00 a 20:00.

Los días sábados y domingos, el horario será de 10:00 a 13:00 y de 16:00 a 20:00.

..//

Por consultas, los interesados deben comunicarse a los teléfonos (02954) – 424404/425060 y en Mesa de Informes a través del interno Nº 19.

CARTELERA ARTÍSTICA

Una variada cartelera artística y cultural se preve para el fin de semana en distintos puntos de la Provincia. Por ejemplo en Caleufú, esta noche desde las 21:30 en el Comedor Escolar, actuará el solista pampeano radicado en México, Delfor Sombra quien el sábado continuará su gira presentándose en el Centro Cultural Maracó de General Pico a las 20:30 y el domingo a las 20:00 lo hará en el Salón Municipal de Victorica.

Mañana, en tanto tendrán lugar los actos centrales del 97º Aniversario de la localidad de Tomás Manuel Anchorena.

El domingo 15 a la hora 19:00 se presentará el Grupo Andar en "El Deseo de la Petra Polanco" sobre cuentos de Juan José Sena. Coproducción con la Subsecretaría de Cultura. El lugar será en el Casa Museo Olga Orozco de Toay.

Por otra parte, el mismo día, a la hora 20:30 actuará la Banda Sinfónica Provincial en el cierre del ciclo Música en la Plaza 2007, en la Plaza San Martín, de la ciudad de Santa Rosa.

El martes 17, a la hora 10:00 actuará la Orquesta Infanto Juvenil de la Unidad Educativa N° 7, en el marco de los 90 años del Colegio Nacional Comercial, anexo Capitán Gral. Don José de San Martín, Gral. Pico N° 51, de esta ciudad.

En el Museo Provincial de Artes se podrá ver la Exposición "Quiero otra vuelta...hoy como ayer", fotografías de Cristina Fresca e "Integraciones", objetos de Susana Rivarola. El horario de atención del mismo es de lunes a viernes de 07:00 a 20:30 y sábados y domingos de 18:30 a 21:30.

BOLETÍN EXTRA 14-04-07

Nº 1- ACTIVIDADES DEL GOBERNADOR EXPO TERNERO. EL GOBERNADOR SUGIRIÓ LA RENUNCIA DE FUNCIONARIO NACIONAL

Es el actual secretario de Comercio Interior, Guillermo Moreno. También le pidió a CARBAP más firmeza en la defensa de los productores pampeanos.

El gobernador de la Provincia, ingeniero Carlos Alberto Verna, al hablar esta tarde en la inauguración oficial de la V Expo Ternero 2007 de General Acha, reclamó a las entidades agropecuarias, en particular CARBAP, una defensa más firme para los productores ganaderos de esta zona, al tiempo que le sugirió al secretario de Comercio Interior de la Nación, Guillermo Moreno, su renuncia.

"Sería bueno que cuando invitan a las organizaciones del campo a las reuniones en la Casa Rosada -dijo el ingeniero Verna- inviten a los gobernadores. Porque a veces los dirigentes del campo cuando van, se seducen con las gruesas alfombra, se encandilan con las luces y le temen a los granaderos -graficó-. Nosotros estamos acostumbrados a ir a discutir con el poder nacional porque no siempre nos dan lo que pedimos y las cosas que conseguimos es porque discutimos todos los días con el Gobierno nacional", enfatizó generando sostenidos aplausos de los centenares de concurentes a la muestra, la gran mayoría productores ganaderos.

Quién defiende a los criadores ?

El mandatario siguió diciendo que "me gustaría que en esas oficinas, cuando se discuten los problemas del campo no esté solamente La Pampa húmeda sentada, porque ahí hablan de la soja y hablan del maíz para los pollos y yo preguntó ¿quien habla de los productores del caldenar y de la jarilla?. ¿Quién defiende a los criadores?, porque los dirigentes de CARBAP gritaron fuerte cuando cerraron las exportaciones, pero no gritaron tan fuerte cuando les pusieron un peso mínimo a la faena, porque eso hacía que se consiguieran más baratos los terneros y los que se perjudicaban eran en su mayoría criadores de La Pampa".

"Nosotros nos ocupamos y nos preocupamos por nuestros criadores todos los días del año -remarcó-. Por eso es bueno que vengan a ver cómo trabaja nuestra gente, los terneros que remataron ayer tienen genética, tienen esfuerzo de los señores productores".

Categórica sugerencia

Concluyó el Gobernador indicando que "lo que sí compartimos con usted (en referencia al secretario de CARBAP que lo antecedió en la palabra), es en que (Guillermo) Moreno (Secretario de Comercio de la Nación) tiene muchas ideas sugeridas y nosotros tenemos sólo una sugerencia para Moreno, que es que renuncie".

Nuevamente los aplausos unánimes acompañaron las expresiones del jefe de estado provincial, que había comenzado su alocución formulando un homenaje y agradecimiento a los "criadores pampeanos por el esfuerzo que hacen. Se los quiero decir como Gobernador en esta última oportunidad que vengo en tal condición a Expo Ternero. Sé que ustedes se levantan todos los días cuidando los rodeos, mirando la genética, la infraestructura que necesitan y el esfuerzo que le ponen todos los días, es por La Pampa en particular y por el país en general".

CARBAP: "El paro más largo de la historia".

El secretario de CARBAP, Jorge Schroder. Pronunció un extenso discurso de claro corte crítico hacia el Gobierno nacional afirmando que "el campo está en el momento más oscuro de la ganadería, de la producción de trigo, el momento más brutal en la producción de cebada, maíz y la confusión absoluta que tienen los tamberos".

Aseguró que el Gobierno nacional "rompió todos los mercados y ahora uno se pregunta cómo se trabaja, cómo se planifica sin previsibilidad. Los terneros que se comercializaron ayer nadie sabe qué valdrán cuando sean novillos. Valen lo que el mercado va a decir o lo que el nefasto señor Secretario de Comercio Interior, Guillermo Moreno se le ocurra", interrogó.

"A 40 o 50 días de iniciar la siembra de trigo -siguió diciendo- no tenemos la menor idea de lo que el trigo va a valer. Sabemos lo que vale en el mundo. Sabemos el valor internacional, que vale reduciendo las retenciones 460 o 470 pesos. Sin embargo al secretario Moreno y al Gobierno nacional se le ha ocurrido fijar el precio del trigo en \$370, dicen que es para defender la industria de la molienda, la harina y el país, pero lo que el Gobierno no dice es que el trigo apenas si representa el 12 % del costo en un kilo de pan y como si esto fuera poco, en la Ciudad de Buenos Aires el pan sube y sube".

En otra parte señaló que "no existe en el mundo un país donde haya que producir a lo que nos cueste y vender a lo que ellos quieren. Si nuestra producción va a ser un servicio público, queremos los mismos privilegios que los otros servicios públicos y me refiero al gas, a la electricidad, al transporte y a todo lo que el gobierno subsidia como servicio público".

Imputó mas adelante que "en este país el Gobierno nacional dice ser populista, pero castiga al productor, castiga al consumidor y ayuda a todas esas cadenas intermedias que nadie sabe quienes son y donde están ni nunca dicen lo que ganan a costilla de los argentinos y los productores".

Finalmente el dirigente ruralista pidió el compromiso de los productores "porque esperaremos unos días más, pero estamos preparando el paro más largo que haya hecho el sector agropecuario en el país, no les quepa ninguna duda", advirtió.

Los otros oradores

En el prolongado acto de apertura, comenzó dando la bienvenida el titular de la sociedad Rural de General Acha, Fernando Feito, quien también expresó críticas, si bien mucho más tenues al accionar del Gobierno nacional en la política hacia el sector rural, en tanto que el subsecretario de Asuntos Agrarios de La Pampa, doctor Enrique Schmidt relató los principales lineamiento de apoyo del Estado provincial al sector, mencionando los planes de activación para las distintas especies ganaderas, aportes crediticios, emergencia agropecuaria y subsidios para los productores en crisis por sequía.

Autoridades presentes

Estuvieron presentes hoy en General Acha la vicegobernadora, Norma Durango, el ministro de Gobierno, Justicia y Seguridad de La Pampa, doctor Rodolfo Gazia, el presidente del Banco de La Pampa, contador Oscar Mario Jorge, la intendenta municipal local, Cristina Maisonnave, el secretario de Asuntos Municipales, Rodolfo Calvo, el presidente del Instituto de la Carne, Dardo Chiesa, la subsecretaria de Turismo, Carmen Bertone, el director de Asuntos Municipales, Rubén Santillán, legisladores, intendentes y otras autoridades.

ANCHORENA CELEBRÓ ANIVERSARIO CON INAUGURACIÓN DE OBRAS

El Gobernador de la provincia presidió hoy los festejos del 97° aniversario de la localidad de Tomas Manuel Anchorena, localidad donde habilitó obras de importancia para la comunidad, tal el caso de dos viviendas de servicio, un laboratorio comunitario de análisis clíonicos y una vivienda PyM con local de panadería.

El mandatario viajó acompañado por el secretario de Asuntos Municipales, Rodolfo Calvo, el gerente general del IPAV, ingeniero Rubén Larrea, el gerente técnico Jorge Barisio

y el director d Asuntos Municipales, Rubén Santillán, siendo recibidos en la Municipalidad por el intendente Roberto Holgado y otras autoridades locales.

Luego de los saludos protocolares y una breve reunión, las autoridades participaron de la ceremonia central del 97° aniversario frente al municipio, donde se entonaron las estrofas del Himno Nacional Argentino, se dio lectura a una resolución municipal declarando Huésped de Honor al mandatario provincial y a su comitiva oficial y alumnos de la escuela N° 117 entregaron la bandera de la localidad a su creador, un ciudadano del medio cuyo sobrenombre es "Pibetán", quien junto al Gobernador y al Intendente procedieron a izarla junto al pabellón nacional en el mástil ubicado frente a la comuna.

Posteriormente se escucharon los discursos del jefe comunal y del gobernador Verna, descubriéndose luego una placa recordatoria en el acceso al edificio municipal.

Cerca del mediodía el mandatario provincial y el intendente Holgado realizaron los cortes simbólicos de cintas para dejar inauguradas las tres obras mencionadas anteriormente. En primer lugar fueron las dos viviendas de servicio, luego el laboratorio cuya titular es la bioquímica Maricel Alejandra Cejas y por último la vivienda PyM con local para panadería, cuyas llaves fueron entregadas a su poseedor Jesús Lopez.

El programa se completó con el descubrimiento de una placa recordatoria con el nombre de "Aldo Atilio Argañin", en el Estadio Municipal de Fútbol de esa población, acto que estuvo a cargo del ingeniero Verna, el jefe comunal y la esposa del extinto ex-dirigente del club Numas, Clara Blanc. Se escucharon allí emotivas palabras de recordación por parte del Intendente Holgado.

Finalmente, las autoridades provinciales y municipales compartieron un almuerzo en el marco de la celebración del 97° aniversario de la fundación del pueblo. A los postres fue proyectado un video que una síntesis de la historia del pueblo y fue entregado un presente al gobernador Verna en reconocimiento por el permanente apoyo a la población sureña.

Del Intendente Holgado

En su discurso pronunciado en la ceremonia central del 97° aniversario de Tomas Manuel de Anchorena, el titular de la comuna sostuvo que "este aniversario nos encuentra bastante mejor, hemos logrado revertir la tendencia e iniciar un camino de progreso lento pero firme y sostenido en el tiempo.

Hoy damos un paso más con las inauguraciones y a partir de mañana continuaremos gestionando la puesta en marcha de la Dirección de Bromatología, el edificio para la Biblioteca Popular, la puesta en marcha de una estación de FM, la instalación de una farmacia y continuaremos con la construcción de viviendas y con las obras proyectadas en la plaza "Héroes de Malvinas".

Hizo mención luego a la posible instalación en Anchorena de una fábrica aceitera cuyo interesado es Julio Cesar del Toral "quien mantuvo -dijo- una reunión con el Gobernador y con quien les habla, y nos transmitió su decisión en tal sentido.

Tenemos otras razones para estar felices -prosiguió- porque en pocos días más se sumará un viejo sueño con la obra de gas natural para Anchorena, que a mi entender marcará un antes y un después en la historia del pueblo: vendrán seguramente otros empresarios con la intención de radicarse en este lugar".

Agradeció a los vecinos y a los productores agropecuarios por el apoyo permanente, haciéndolo extensivo al gobernador Verna por haber comprendido las necesidades y el pensamiento de La Pampa interior, y por haber aportado permanentemente al bienestar de Anchorena".

Discurso del mandatario provincial

Para cerrar el acto habló el ingeniero Carlos Verna, quien dijo: "Nos encontramos hoy para recordar un nuevo año de vida institucional de Tomas de Anchorena. El episodio fundacional ocurrió un 14 de abril de 1910, como parte del desarrollo de la etapa colonizadora, que estaba dando formas definitivas al territorio pampeano.

Como la mayoría de los pueblos de nuestra provincia, la vía férrea fue el canal comunicante que dio origen a los hitos fundacionales. De esta manera, Anchorena , se suma a las estaciones ferroviarias de Miguel Riglos y cereales, que pautaban el desarrollo productivo de la zona.

Anchorena, a pocos pasos del límite interprovincial, conforma parte de una zona muy rica en producción de cereales. Su proyección económica está íntimamente ligada a las necesidades de productos primarios, base de los alimentos requeridos por el mundo, facilitando su desarrollo e importancia".

En otra parte de su mensaje el Gobernador señaló que "Nos anima y estamos plenamente convencidos del objetivo que nos impusimos: lograr la transformación de La Pampa. Para ello, desde mi gestión de gobierno, hemos impulsado un mecanísmo de descentralización económica-financiera y de toma de decisiones, en procura de la transparencia y excelencia de los actos de la administración pública.

Y lo estamos logrando. Es posible que debamos mejorarlos. Pero si de algo estamos seguros es que habia que comenzar a transitar el camino de la transformación para alcanzar las metas propuestas. Hoy las Municipalidades y Comisiones de Fomento no son ajenas al proyecto de crecimiento y desarrollo de la provincia de La Pampa, que todos soñamos, más allá de ideologías o definiciones políticas.

Reitero un concepto, el camino que hemos recorrido no ha sido en soledad ni bajo una definida identificación a un sello político. Ha sido mediante la pluralidad, en el concepto participativo, donde a todos nos une un solo sentimiento: el hecho de ser y sentirse pampeanos".

"La simiente ha comenzado a germinar -señaló finalmente-. Los resultados están a la vista. Con el Intendente Holgado pertenecemos a la categoría de los realizadores, no a la de los disertantes, por eso creo que más allá de nuestras diferencias políticas, ambos nos vemos reflejados en las palabras de quien fuera tres veces Presidente Constitucional de los argentinos: el General Juan Domingo Perón cuando dijo que mejor que decir es hacer, mejor que prometer es realizar, y por eso en este marco del 97° aniversario venimos a decirle a la comunidad local que cumplimos con lo prometido y dejamos en manos del señor Intendente Municipal la copia del decreto de adjudicación de la obra de provisión y distribución de gas natural a Tomás Manuel de Anchorena y el contrato que el viernes firmamos con la empresa constructora para que dé inicio efectivo a la mencionada obra con un plazo de ejecución de 120 días corridos. Antes que termine el invierno el gas natural estará en Anchorena. Felíz aniversario comunidad de Tomás Manuel de Anchorena".